



X Seguir a @ContraReplicaMX

Cambios en el panorama político mexicano: el ascenso del PVEM y la caída del PRI

En las recientes elecciones federales, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) ha experimentado un impresionante crecimiento, mientras que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), que fue una fuerza hegemónica en el siglo XX, ha ido perdiendo relevancia hasta convertirse en la quinta fuerza política del país.

Según los resultados del conteo rápido del Instituto Nacional Electoral (INE), el PVEM se perfila como la tercera fuerza política en la Cámara de Diputados. En el mejor de los escenarios, el partido podría asegurarse 77 legisladores, mientras que el PRI solo alcanzaría 41, ubicándose en el quinto lugar, por debajo del Partido del Trabajo (PT).

<https://www.contrareplica.mx/nota-Cambios-en-el-panorama-politico-mexicano-el-ascenso-del-PVEM-y-la-caida-del-PRI-20244655>